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da CPI a respeito dos requerimentos de n.ºs 1 e 2, da Deputada 
Janaína Paschoal, propondo discutir o assunto na próxima 
reunião. A sugestão contou com a concordância de todos. Após, 
passou-se ao item II da Ordem do Dia: proceder à oitiva do Sr. 
Danilo Cesar Fiore, Coordenador de Saúde - Coordenadoria de 
Gestão de Contratos de Serviços de Saúde da Secretaria da 
Saúde. O Sr. Danilo estava acompanhado dos seguintes asses-
sores: Sra. Ivana F. Frattini, Sra. Sandra C B Ferreira, e Sr.Tiago 
Silva B Duarte. O Deputado Edmir Chedid agradeceu a presença 
do Sr. Danilo e de sua equipe, e em seguida concedeu-lhe a 
palavra para que fizesse suas considerações. O convidado agra-
deceu o convite e iniciou sua fala discorrendo brevemente sobre 
seu currículo profissional; abordou em sua exposição, dentre 
outros tópicos, as atribuições e organização da Coordenadoria 
de Gestão de Contratos de Serviços de Saúde, por ele repre-
sentada, e discorreu sobre o Portal da Transparência, especifi-
camente os dados referentes às organizações sociais da saúde, 
destacando as informações disponibilizadas e exemplificando 
como acessá-las. Após as considerações do convidado, o Senhor 
Presidente concedeu a palavra aos Senhores Deputados para 
questionamentos e considerações, o que foi feito pelas Depu-
tadas Analice Fernandes e Janaína Paschoal e pelos Deputados 
José Américo, Sergio Victor, Wellington Moura e Edmir Chedid. 
Após os esclarecimentos prestados pelo depoente, finalizada a 
oitiva, o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, que 
foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e a correspondente 
transcrição, tão logo seja concluída, integrará para todos os 
fins esta ata que eu, Letícia Chamy Farkuh, Analista Legislativo, 
lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 
30/09/2020.

Deputado Edmir Chedid
Presidente
Letícia Chamy Farkuh
Secretária

 CPI - QUARTEIRIZAÇÕES
ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINA-
LIDADE DE "APURAR IRREGULARIDADES NOS CONTRATOS 
DE QUARTEIRIZAÇÃO PRATICADOS NOS CONVÊNIOS, 
PARCERIAS, CONTRATOS DE GESTÃO E OUTROS AJUSTES 
FIRMADOS PELO GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
COM O TERCEIRO SETOR"

Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às 
dez horas, em ambiente virtual e transmitida ao vivo pela Rede 
ALESP, realizou-se a Décima Sétima Reunião da Comissão Par-
lamentar de Inquérito criada pelo Ato nº 05, de 2020, do Presi-
dente da Assembleia, mediante Requerimento nº 289, de 2019, 
com a finalidade de "apurar irregularidades nos contratos de 
quarteirização praticados nos convênios, parcerias, contratos 
de gestão e outros ajustes firmados pelo Governo do Estado 
de São Paulo com o terceiro setor", sob a presidência do Depu-
tado Edmir Chedid. Presentes as Senhoras Deputadas Janaina 
Paschoal e Analice Fernandes e os Senhores Deputados José 
Américo, Vinicius Camarinha, Edmir Chedid, Wellington Moura e 
Sergio Victor (membros efetivos). Ausentes os Deputados Thiago 
Auricchio e Alex de Madureira. Havendo número regimental, o 
Senhor Presidente declarou aberta a reunião, convocada com 
a finalidade de: 1 – Apreciar requerimento constante da pauta; 
2 – Proceder às seguintes oitivas: 2.1 - Sr. Victor Vilela Dourado, 
Presidente do Sindicato dos Médicos de São Paulo - SIMESP; 
2.2 - Sra. Elaine Leoni, Presidente em exercício do Sindicato dos 
Enfermeiros de São Paulo, convocados com a finalidade de pres-
tar esclarecimentos pertinentes ao objeto desta CPI. Dispensada 
da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Ato contínuo, 
passou-se à apreciação do requerimento constante da pauta: 
Item 1 - Requerimento n.º 51, de autoria da Deputada Janaína 
Paschoal - Requer seja oficiado ao Senhor Wilson Modesto 
Pollara, Superintendente do Instituto de Assistência Médica 
ao Servidor Público Estadual de São Paulo - IAMSPE, a fim de 
que forneça a esta CPI os documentos e informações seguintes 
acerca dos laboratórios contratados pelo instituto: 1) Contratos 
firmados pelo IAMSPE com laboratórios privados, principal-
mente aqueles existentes com o laboratório Biofast, bem como 
eventuais termos aditivos; 2) Nome dos representantes do 
laboratório Biofast; 3) Relação dos exames realizados pelo 
laboratório do HSPE e pelos laboratórios privados contratados, 
indicando número, tipo e valor; 4) Número de servidores públi-
cos que atuam no laboratório do HSPE; 5) Motivo pelo qual os 
exames que eram realizados pelo laboratório do HSPE estão 
sendo transferidos ao laboratório Biofast ou, eventualmente, 
outro laboratório privado. Aprovado o requerimento. O item 
seguinte foi apreciado sob a presidência da Deputada Analice 
Fernandes, vice-presidente da CPI, tendo em vista ser de autoria 
do presidente da CPI. Item 2 - Requerimento n.º 53, de autoria 
do Deputado Edmir Chedid - Requer seja oficiada a Associação 
Paulista para o Desenvolvimento da Medicina – SPDM para 
que forneça à CPI o contrato firmado com a Amil Assistência 
Médica que tem como objeto plano de saúde para os funcioná-
rios do Hospital Geral de Pedreira, e seus respectivos aditivos, 
bem como eventuais contratos que tenham o mesmo objeto 
e estejam relacionados com outras unidades ou serviço saúde 
gerenciados pela SPDM, enviando ainda relação dos beneficiá-
rios do referido plano nos últimos 6 (seis) meses, com nome e 
data da contratação do funcionário. Aprovado o requerimento. 
Item 3 – Deliberação acerca do entendimento de que a matéria 
dos Requerimentos n.º 1 e n.º 2, ambos de autoria da Excelen-
tíssima Deputada Janaina Paschoal, não guardam conexão com 
o fato determinado da CPI das Quarteirizações, nos termos dos 
Pareceres n.º 251/2020 e n.º 299/2020, exarados pela Douta 
Procuradoria da Assembleia Legislativa. Em discussão, fizeram 
uso da palavra a Deputada Janaína Paschoal e o Deputado 
Wellington Moura. Por acordo entre os membros, nos termos 
do artigo 45, § 3º, "in fine", da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, o Senhor Presidente convocou reunião a ser realizada 
logo após o término da presente com a finalidade de deliberar 
sobre os requerimentos de n.ºs 1 e 2, de autoria da Deputada 
Janaína Paschoal e do Deputado Delegado Bruno Lima. Após, 
passou-se ao item II da Ordem do Dia: proceder às oitivas do 
Sr. Victor Vilela Dourado e da Sra. Elaine Leoni. Inicialmente, o 
Senhor Presidente concedeu a palavra ao Presidente do Sindi-
cato dos Médicos de São Paulo, e em seguida à Presidente em 
exercício do Sindicato dos Enfermeiros de São Paulo, para que 
ambos fizessem suas considerações sobre o tema objeto da 
CPI. Após, o Deputado Edmir Chedid concedeu a palavra aos 
Senhores Deputados para que fizessem seus questionamentos, 
o que foi feito pelo Deputado José Américo, seguido do Senhor 
Presidente, Deputado Edmir Chedid. As questões eram feitas 
concomitantemente a ambos os convidados. Após os esclareci-
mentos prestados pelos depoentes, finalizada a oitiva, antes de 
dar por levantados os trabalhos, o Senhor Presidente lembrou 
a realização de reunião logo após o término da presente, com 
a finalidade de deliberar sobre os requerimentos de autoria 
da Deputada Janaína Paschoal e do Deputado Delegado Bruno 
Lima. Em seguida, declarou encerrada a reunião, que foi grava-
da pelo Serviço de Audiofonia e a correspondente transcrição, 
tão logo seja concluída, integrará para todos os fins esta ata 
que eu, Letícia Chamy Farkuh, Analista Legislativo, lavrei e assi-
no após sua Excelência. Aprovada em reunião de 30/09/2020.

Deputado Edmir Chedid
Presidente
Letícia Chamy Farkuh
Secretária

 CPI - QUARTEIRIZAÇÕES
ATA DA DÉCIMA OITAVA REUNIÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINA-
LIDADE DE "APURAR IRREGULARIDADES NOS CONTRATOS 
DE QUARTEIRIZAÇÃO PRATICADOS NOS CONVÊNIOS, 
PARCERIAS, CONTRATOS DE GESTÃO E OUTROS AJUSTES 
FIRMADOS PELO GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
COM O TERCEIRO SETOR"

FRANCISCO SERVIÇOS MÉDICOS LTDA, ou em sua ausência, as 
pessoas que possam representar tais empresas, para que expla-
ne a esta CPI, presencialmente ou ainda que por via remota, 
sobre contratos de prestação de serviços médicos firmado com 
a Organização Social "Fundação do ABC", entre outros temas. 
Em votação, foi aprovado o requerimento. Finalizada a aprecia-
ção dos requerimentos, passou-se ao item II da Ordem do Dia: 
proceder à oitiva do Prof. Dr. Ronaldo Ramos Laranjeira, Diretor-
-Presidente da Associação Paulista para o Desenvolvimento 
da Medicina – SPDM. O Dr. Ronaldo estava acompanhado do 
Dr. Nacime Salomão Mansur, Superintendente do Hospital de 
Campanha, e do Dr. Mário Silva Monteiro, Superintendente do 
Hospital Irmã Dulce, além do Dr. Anderson Ferraresi, Diretor 
Jurídico da SPDM. O Presidente da CPI, Deputado Edmir Chedid, 
agradeceu a presença do Dr. Ronaldo, e em seguida concedeu-
-lhe a palavra para que fizesse suas considerações. O convidado 
agradeceu o convite e iniciou sua explanação abordando um 
breve histórico da origem da SPDM, sua estrutura organizacio-
nal, informações disponibilizadas no Portal da Transparência, 
atuação da SPDM no período da pandemia do COVID-19, e a 
importância da filantropia para a instituição, dentre outros tópi-
cos. Após as considerações do Dr. Ronaldo, o Senhor Presidente 
concedeu a palavra aos Senhores Deputados para questiona-
mentos e considerações, o que foi feito pelas Deputadas Ana-
lice Fernandes e Janaína Paschoal e pelo Deputado Wellington 
Moura. Ao longo da reunião, fez uso da palavra também o Dr. 
Nacime Salomão Mansur, Superintendente do Hospital de Cam-
panha, para esclarecimentos. Esgotado o tempo de duas horas 
e meia estabelecido para a reunião, antes de dar por levantados 
os trabalhos, o Senhor Presidente convocou reunião da CPI para 
o momento seguinte ao término desta, nos termos do artigo 45, 
§ 3º, "in fine", da XIV Consolidação do Regimento Interno, com 
a finalidade de dar continuidade à oitiva do Prof. Dr. Ronaldo 
Ramos Laranjeira, Diretor-Presidente da Associação Paulista 
para o Desenvolvimento da Medicina – SPDM. Em seguida, 
declarou encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço 
de Audiofonia e a correspondente transcrição, tão logo seja 
concluída, integrará para todos os fins esta ata que eu, Letícia 
Chamy Farkuh, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua 
Excelência. Aprovada em reunião de 16/09/2020.

Deputado Edmir Chedid
Presidente
Letícia Chamy Farkuh
Secretária

 CPI - QUARTEIRIZAÇÕES
ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINA-
LIDADE DE "APURAR IRREGULARIDADES NOS CONTRATOS 
DE QUARTEIRIZAÇÃO PRATICADOS NOS CONVÊNIOS, 
PARCERIAS, CONTRATOS DE GESTÃO E OUTROS AJUSTES 
FIRMADOS PELO GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
COM O TERCEIRO SETOR"

Aos dezesseis dias do mês de setembro de dois mil e vinte, 
às doze horas e quarenta e cinco minutos, em ambiente virtual 
e transmitida ao vivo pela Rede ALESP, realizou-se a Décima 
Quinta Reunião da Comissão Parlamentar de Inquérito criada 
pelo Ato nº 05, de 2020, do Presidente da Assembleia, mediante 
Requerimento nº 289, de 2019, com a finalidade de "apurar 
irregularidades nos contratos de quarteirização praticados 
nos convênios, parcerias, contratos de gestão e outros ajustes 
firmados pelo Governo do Estado de São Paulo com o terceiro 
setor", sob a presidência do Deputado Edmir Chedid. Presentes 
as Senhoras Deputadas Janaina Paschoal, Analice Fernandes e 
os Senhores Deputados José Américo, Vinicius Camarinha, Edmir 
Chedid, Thiago Auricchio, Wellington Moura e Sergio Victor 
(membros efetivos). Ausente o Deputado Alex de Madureira. 
Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou 
aberta a reunião, convocada nos termos do artigo 45, § 3º, 
"in fine", da XIV Consolidação do Regimento Interno, com a 
finalidade de dar continuidade à oitiva do Prof. Dr. Ronaldo 
Ramos Laranjeira, Diretor-Presidente da Associação Paulista 
para o Desenvolvimento da Medicina – SPDM, oitiva iniciada 
na reunião anterior. Dispensada da leitura, a ata da reunião 
anterior foi aprovada. Ato contínuo, o Senhor Presidente conce-
deu a palavra aos Senhores Deputados para dar continuidade 
aos questionamentos e considerações, o que foi feito pelos 
Deputados José Américo, Sergio Victor, Thiago Auricchio e Edmir 
Chedid. Ao longo da reunião, fez uso da palavra também o 
Dr. Nacime Salomão Mansur, Superintendente do Hospital de 
Campanha, que acompanhava o Dr. Ronaldo Ramos Laranjeira 
e contribuiu com o objeto da reunião. Após os esclarecimen-
tos prestados pelos depoentes, finalizada a oitiva, o Senhor 
Presidente declarou encerrada a reunião, que foi gravada pelo 
Serviço de Audiofonia e a correspondente transcrição, tão logo 
seja concluída, integrará para todos os fins esta ata que eu, 
Letícia Chamy Farkuh, Analista Legislativo, lavrei e assino após 
sua Excelência. Aprovada em reunião de 23/09/2020.

Deputado Edmir Chedid
Presidente
Letícia Chamy Farkuh
Secretária

 CPI - QUARTEIRIZAÇÕES
ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO DA COMISSÃO PAR-

LAMENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALI-
DADE DE "APURAR IRREGULARIDADES NOS CONTRATOS 
DE QUARTEIRIZAÇÃO PRATICADOS NOS CONVÊNIOS, 
PARCERIAS, CONTRATOS DE GESTÃO E OUTROS AJUSTES 
FIRMADOS PELO GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
COM O TERCEIRO SETOR" 

Aos vinte e três dias do mês de setembro de dois mil 
e vinte, às dez horas, em ambiente virtual e transmitida ao 
vivo pela Rede ALESP, realizou-se a Décima Sexta Reunião da 
Comissão Parlamentar de Inquérito criada pelo Ato nº 05, de 
2020, do Presidente da Assembleia, mediante Requerimento nº 
289, de 2019, com a finalidade de "apurar irregularidades nos 
contratos de quarteirização praticados nos convênios, parcerias, 
contratos de gestão e outros ajustes firmados pelo Governo do 
Estado de São Paulo com o terceiro setor", sob a presidência 
do Deputado Edmir Chedid. Presentes as Senhoras Deputadas 
Janaina Paschoal e Analice Fernandes e os Senhores Deputados 
José Américo, Edmir Chedid, Wellington Moura, Sergio Victor e 
Alex de Madureira (membros efetivos). Ausentes os Deputados 
Vinicius Camarinha e Thiago Auricchio, esse último por motivo 
justificado. Havendo número regimental, o Senhor Presidente 
declarou aberta a reunião, convocada com a finalidade de: 
1 – Apreciar requerimento constante da pauta; 2 – Proceder à 
oitiva do Sr. Danilo Cesar Fiore, Coordenador de Saúde - Coor-
denadoria de Gestão de Contratos de Serviços de Saúde da 
Secretaria da Saúde, convidado com a finalidade de prestar 
esclarecimentos pertinentes ao objeto desta CPI. Dispensada 
da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Ato contínuo, 
passou-se à apreciação do requerimento constante da pauta: 
Item 1 - Requerimento n.º 51, de autoria da Deputada Janaína 
Paschoal - Requer seja oficiado ao Senhor Wilson Modesto 
Pollara, Superintendente do Instituto de Assistência Médica 
ao Servidor Público Estadual de São Paulo - IAMSPE, a fim de 
que forneça a esta CPI os documentos e informações seguintes 
acerca dos laboratórios contratados pelo instituto: 1) Contratos 
firmados pelo IAMSPE com laboratórios privados, principal-
mente aqueles existentes com o laboratório Biofast, bem como 
eventuais termos aditivos; 2) Nome dos representantes do 
laboratório Biofast; 3) Relação dos exames realizados pelo 
laboratório do HSPE e pelos laboratórios privados contratados, 
indicando número, tipo e valor; 4) Número de servidores públi-
cos que atuam no laboratório do HSPE; 5) Motivo pelo qual os 
exames que eram realizados pelo laboratório do HSPE estão 
sendo transferidos ao laboratório Biofast ou, eventualmente, 
outro laboratório privado. Concedida vista ao Deputado Alex 
de Madureira. Em seguida, o Senhor Presidente comunicou o 
recebimento do parecer da Procuradoria em resposta a consulta 

do alugueis eventualmente pagos. Concedida vista ao Deputa-
do José Américo. Item 5 - Requerimento n.º 42, de autoria do 
Deputado José Américo - Requer seja oficiado ao Instituto de 
Assistência Médica ao Servidor Público Estadual de São Paulo - 
IAMSPE a fim de que preste os seguintes esclarecimentos aos 
membros desta Comissão Parlamentar de Inquérito:  1. Informar 
quais foram os cargos exercidos pelo Senhor Cassiano Ricardo 
da Silveira no IAMSPE. Especificar individualmente, informando 
cargo/ função, o período e o valor das remunerações percebidas 
mês a mês, inclusive verbas rescisórias, bem como encaminhar 
cópia das portarias de admissão e desligamento; 2. Qual é o 
regime jurídico pelo qual os cargos em comissão do IAMPSE 
são contratados? Aprovado o requerimento. Item 6 - Requeri-
mento n.º 43, de autoria do Deputado Edmir Chedid - Requer a 
promoção de medidas, administrativas e judiciais, se for o caso, 
objetivando a quebra do sigilo fiscal e bancário da Organização 
Social Instituto de Atenção Básica e Avançada à Saúde - Iabas, 
CNPJ n.º 09.652.823/0001-76, e das contas bancárias vincula-
das ao Termo Aditivo n.º 031/2020 do Contrato de Gestão n.º 
R021/2016-CPCSS/SMS, firmados entre a Prefeitura de São 
Paulo/Secretaria Municipal de Saúde e o Iabas, para movimen-
tação dos recursos destinados ao financiamento da implanta-
ção e gerenciamento do Hospital de Campanha do Anhembi, no 
período que compreende os meses de abril a agosto de 2020. 
Aprovado o requerimento. Item 7 - Requerimento n.º 44, de 
autoria do Deputado Sergio Victor - Requer o comparecimento 
do Senhor Danilo Cesar Fiore, para prestar esclarecimentos a 
esta Comissão sobre a manutenção, abastecimento e atualiza-
ção do Portal Transparência referente às informações dos moni-
toramentos e avaliações dos contratos de gestão com as Orga-
nizações Sociais de Saúde (OSS) que gerenciam unidades de 
saúde estaduais. Aprovado o requerimento. Item 8 - Requeri-
mento n.º 45, de autoria da Deputada Janaína Paschoal - 
Requer seja oficiado ao Superintendente Regional da Polícia 
Federal em São Paulo, Dr. Lindinalvo Alexandrino de Almeida 
Filho, solicitando eventuais informações apuradas pela Polícia 
Federal sobre a prática de quarteirização por Organizações 
Sociais no Estado de São Paulo. Aprovado o requerimento. Item 
9 - Requerimento n.º 46, de autoria da Deputada Janaína Pas-
choal - Requer  sejam convidados o Exmo. Secretário Municipal 
de Saúde de São Paulo, Sr. Edson Aparecido dos Santos, e a 
Exma. Coordenadora de Saúde, Sra. Teresa Cristina Fenerich de 
Moraes, para prestar as informações de que tem conhecimento 
acerca do objeto da CPI. Aprovado o requerimento. Após a apre-
ciação dos requerimentos, a Deputada Janaína Paschoal teceu 
algumas considerações sobre procedimentos que vem adotando 
em assuntos relacionados à CPI, e solicitou sejam pautados 
novamente os requerimentos  de n.ºs 1 e 2, de sua autoria. O 
Senhor Presidente então sugeriu seja feita nova consulta à Pro-
curadoria da Casa, tendo em vista o recebimento pela Deputa-
da de documentação relacionada aos requerimentos em ques-
tão. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agrade-
ceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião, que foi 
gravada pelo Serviço de Audiofonia e a correspondente transcri-
ção, tão logo seja concluída, integrará para todos os fins esta 
ata que eu, Letícia Chamy Farkuh, Analista Legislativo, lavrei e 
assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 
16/09/2020.

Deputado Edmir Chedid
Presidente
Letícia Chamy Farkuh
Secretária

 CPI - QUARTEIRIZAÇÕES
ATA DA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINA-
LIDADE DE "APURAR IRREGULARIDADES NOS CONTRATOS 
DE QUARTEIRIZAÇÃO PRATICADOS NOS CONVÊNIOS, 
PARCERIAS, CONTRATOS DE GESTÃO E OUTROS AJUSTES 
FIRMADOS PELO GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
COM O TERCEIRO SETOR"

Aos dezesseis dias do mês de setembro de dois mil e 
vinte, às dez horas, em ambiente virtual e transmitida ao vivo 
pela Rede ALESP, realizou-se a Décima Quarta Reunião da 
Comissão Parlamentar de Inquérito criada pelo Ato nº 05, de 
2020, do Presidente da Assembleia, mediante Requerimento 
nº 289, de 2019, com a finalidade de "apurar irregularidades 
nos contratos de quarteirização praticados nos convênios, 
parcerias, contratos de gestão e outros ajustes firmados pelo 
Governo do Estado de São Paulo com o terceiro setor", sob a 
presidência do Deputado Edmir Chedid. Presentes as Senhoras 
Deputadas Janaina Paschoal, Analice Fernandes e os Senhores 
Deputados José Américo, Vinicius Camarinha, Edmir Chedid, 
Thiago Auricchio, Wellington Moura e Sergio Victor (membros 
efetivos). Ausente o Deputado Alex de Madureira. Havendo 
número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a 
reunião, convocada com a finalidade de: 1 – Apreciar requeri-
mentos constantes da pauta; 2 – Proceder à oitiva do Prof. Dr. 
Ronaldo Ramos Laranjeira, Diretor-Presidente da Associação 
Paulista para o Desenvolvimento da Medicina – SPDM, convo-
cado com a finalidade de prestar esclarecimentos pertinentes 
ao objeto desta CPI. Dispensada da leitura, a ata da reunião 
anterior foi aprovada. Ato contínuo, passou-se ao item I da 
pauta: apreciação de requerimentos. Item 1 - Requerimento n.º 
48, de autoria do Deputado Edmir Chedid - Requer, nos termos 
do artigo 34-A do Regimento Interno da Assembleia Legislativa, 
a prorrogação, por mais 60 (sessenta) dias, do prazo de funcio-
namento da Comissão Parlamentar de Inquérito, criada pelo Ato 
do Presidente n.º 05, de 03/02/2020, e constituída pelo Ato do 
Presidente n.º 24, de 11/03/2020, para "apurar irregularidades 
nos contratos de quarteirização praticados nos convênios, 
parcerias, contratos de gestão e outros ajustes firmados pelo 
Governo do Estado de São Paulo com o terceiro setor". Em 
discussão, fez uso da palavra o Deputado Edmir Chedid, autor 
do requerimento, que discorreu sobre as justificativas para a 
apresentação do documento. Em votação, foi aprovado o reque-
rimento. Item 2 - Requerimento n.º 49, de autoria do Deputado 
Wellington Moura - Requer seja solicitado ao Sr. Wellington 
da Silva Pinto, Diretor Presidente da Organização Social Pró 
Vida, que traga todos os contratos quarteirizados e respectivos 
aditivos, durante todo o período de seu ato de gestão nas uni-
dades hospitalares e de saúde em todo o Estado de São Paulo, 
com objetivo de prestar informações a esta CPI. Em votação, 
foi aprovado o requerimento. Item 3 - Requerimento n.º 50, de 
autoria do Deputado Wellington Moura - Requer a intimação 
do Sr. Cláudio Alves França, Presidente do Instituto de Atenção 
Básica e Avançada de Saúde - Iabas, para que traga cópias de 
todos os contratos com escritórios de advocacia realizados 
desde o início da prestação de serviços médicos em São Paulo, 
com objetivo de prestar informações a esta CPI. Em votação, 
foi aprovado o requerimento, tendo a Deputada Janaína Pas-
choal manifestado abstenção. Item 4 - Requerimento n.º 51, de 
autoria da Deputada Janaína Paschoal - Requer seja oficiado ao 
Senhor Wilson Modesto Pollara, Superintendente do Instituto de 
Assistência Médica ao Servidor Público Estadual de São Paulo 
- IAMSPE, a fim de que forneça a esta CPI os documentos e 
informações seguintes acerca dos laboratórios contratados pelo 
instituto: 1) Contratos firmados pelo IAMSPE com laboratórios 
privados, principalmente aqueles existentes com o laboratório 
Biofast, bem como eventuais termos aditivos; 2) Nome dos 
representantes do laboratório Biofast; 3) Relação dos exames 
realizados pelo laboratório do HSPE e pelos laboratórios pri-
vados contratados, indicando número, tipo e valor; 4) Número 
de servidores públicos que atuam no laboratório do HSPE; 5) 
Motivo pelo qual os exames que eram realizados pelo labora-
tório do HSPE estão sendo transferidos ao laboratório Biofast 
ou, eventualmente, outro laboratório privado. Concedida vista 
à Deputada Analice Fernandes. Item 5 - Requerimento n.º 52, de 
autoria do Deputado José Américo - Requer seja convocado o 
Sr. Pablo Henrique de Souza Bezerra , sócio das empresas CLÍNI-
CA MÉDICA SÃO FRANCISCO MOGI DAS CRUZES - LTDA. E SÃO 

11 - Moção 107/2020 - Deputado Marcio Nakashima - 
(CONCLUSIVA) Manifesta veemente repúdio às gravíssimas 
palavras do Sr. Rodrigo Garcia, Vice-Governador do Estado, que 
afirmou, em nome do Sr. Governador João Doria, que o Poupa-
tempo "não volta como era" após a pandemia, o que sugere 
possíveis fechamentos dos postos destes serviços, a exemplo do 
que já foi anunciado em relação à unidade Glicério, em Campi-
nas. - Deputado Adalberto Freitas - contrário

12 - Moção 118/2020 - Deputada Leticia Aguiar - (CON-
CLUSIVA) Apela ao Sr. Presidente do Congresso Nacional, Sena-
dor Davi Alcolumbre, para que seja proposta legislação determi-
nando o afastamento dos funcionários públicos com prejuízo de 
vencimentos, sem perda dos benefícios e do cargo, para quem 
faça a desincompatibilização visando disputar o pleito eleitoral. 
- Deputado Adalberto Freitas - favorável

13 - Moção 124/2020 - Deputado Arthur do Val - (CON-
CLUSIVA) Aplaude os Srs. Cícero Hilário e Roberto Guilhermino 
por cumprirem com suas obrigações para a proteção das vidas 
humanas em risco por conta da pandemia do novo coronavírus. 
- Deputado Rafael Silva - favorável

Para ciência:
- Ofício recebido da Câmara Municipal de São João da 

Boa Vista, que encaminha cópia de Requerimento aprovado 
naquela edilidade solicitando diminuição de valores cobrados 
dos mutuários do Conjunto Habitacional Jardim das Hortências 
(Requerimento n.º 155/2020).

- Ofício recebido da Câmara Municipal de Adamantina, que 
encaminha cópia de Requerimento aprovado naquela edilidade 
solicitando que o Presidente da Assembleia Legislativa interce-
da junto ao Governo Estadual e ao Presidente da Prodesp para 
que, no cronograma de expansão do Poupatempo, seja priori-
zada já na etapa inicial a cidade de Adamantina, em razão de 
aspectos expostos no documento (Requerimento n.º 161/2020).

- Ofício recebido da Câmara Municipal de Juquitiba, que 
encaminha Moções de Repúdio n.ºs 38 e 39/2020, ao Governo 
do Estado de São Paulo, que autorizou desconto da contribuição 
previdenciária no percentual de 16% sobre inativos, servidores 
aposentados e pensionistas do Estado de São Paulo

 ATAS

 CPI - QUARTEIRIZAÇÕES
ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINA-
LIDADE DE "APURAR IRREGULARIDADES NOS CONTRATOS 
DE QUARTEIRIZAÇÃO PRATICADOS NOS CONVÊNIOS, 
PARCERIAS, CONTRATOS DE GESTÃO E OUTROS AJUSTES 
FIRMADOS PELO GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
COM O TERCEIRO SETOR"

Aos dois dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às 
dez horas, em ambiente virtual e transmitida ao vivo pela Rede 
ALESP, realizou-se a Décima Terceira Reunião da Comissão Par-
lamentar de Inquérito criada pelo Ato nº 05, de 2020, do Presi-
dente da Assembleia, mediante Requerimento nº 289, de 2019, 
com a finalidade de "apurar irregularidades nos contratos de 
quarteirização praticados nos convênios, parcerias, contratos de 
gestão e outros ajustes firmados pelo Governo do Estado de 
São Paulo com o terceiro setor", sob a presidência do Deputado 
Edmir Chedid. Presentes as Senhoras Deputadas Janaina Pas-
choal e Analice Fernandes e os Senhores Deputados José Améri-
co, Edmir Chedid, Wellington Moura e Sergio Victor (membros 
efetivos). Ausentes os Deputados Vinicius Camarinha, Alex de 
Madureira e Thiago Auricchio, esse último por motivo justifica-
do. Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou 
aberta a reunião, convocada com a finalidade de apreciar 
requerimentos constantes da pauta. Dispensada da leitura, a 
ata da reunião anterior foi aprovada. Inicialmente, o Senhor 
Presidente comunicou a expedição de alguns ofícios pela CPI 
em decorrência dos assuntos debatidos durante as oitivas da 
última reunião (ofícios de n.ºs 52, 53 e 54/2020), já encaminha-
dos aos e-mails dos Senhores Deputados membros da CPI. 
Informou também sobre consulta feita à Procuradoria desta 
Assembleia Legislativa, no tocante às medidas e eventuais pro-
vidências que poderiam ser tomadas frente ao observado na 
última reunião da CPI. Mencionou ainda a documentação rece-
bida nos últimos dias em resposta a ofícios e requerimentos da 
CPI. Em seguida, comunicou ao Deputado José Américo sobre a 
mudança no nome do conselheiro do Tribunal de Contas do 
Município que seria relator de assuntos relacionados às Organi-
zações Sociais da Saúde, sugerindo seja apresentado novo 
requerimento, após consulta ao TCM sobre o nome do novo 
relator. Após as considerações do Senhor Presidente, passou-se 
à apreciação dos requerimentos constantes da pauta.  Item 1 – 
Requerimento n.º 38, de autoria da Deputada Janaína Paschoal 
- Requer seja convidado o Senhor Wilson Modesto Pollara, 
Superintendente do Instituto de Assistência Médica ao Servidor 
Público Estadual de São Paulo - IAMSPE, para prestar as infor-
mações de que tem conhecimento acerca do objeto da CPI. 
Aprovado o requerimento. Item 2 - Requerimento n.º 39, de 
autoria da Deputada Janaína Paschoal - Requer seja oficiado ao 
Instituto de Atenção Básica e Avançada à Saúde - IABAS, a fim 
de que forneça as informações seguintes acerca da composição 
do Instituto e do contrato para gerenciamento do Hospital de 
Campanha do Anhembi: 1) Indicação do nome completo de 
todos os conselheiros que já compuseram o Conselho de Admi-
nistração do IABAS desde a sua fundação; 2) Composição atual 
do Conselho de Administração; 3) Valor da remuneração mensal 
eventualmente recebida pelos membros da Diretoria e do Con-
selho; 4) Declaração de bens de todos os diretores e conselhei-
ros; 5) Cópia integral da ação ajuizada em face do Conselho 
Regional de Medicina de São Paulo e/ou do auditor responsável 
pela auditoria que apurou irregularidades no Hospital de Cam-
panha do Anhembi; 6) Individualização dos valores recebidos e 
a receber por leito do Hospital de Campanha do Anhembi; 7) 
Plano de trabalho apresentado à Secretaria Municipal de Saúde 
para gerenciamento do Hospital de Campanha do Anhembi; 8) 
Discriminação de onde foi aplicado o valor recebido a título de 
investimento, de R$7.567.289,09, conforme consta do Termo 
Aditivo nº 031/2020 do Contrato de Gestão nº R021/2016; 9) 
Cópia da íntegra dos contratos firmados entre o IABAS e todas 
as empresas terceirizadas para prestação dos serviços no Hospi-
tal de Campanha do Anhembi. Aprovado o requerimento. Item 3 
- Requerimento n.º 40, de autoria da Deputada Janaína Pascho-
al - Requer seja decretada a quebra do sigilo bancário e fiscal 
de todos os membros da Diretoria e do Conselho de Administra-
ção do Instituto de Atenção Básica e Avançada à Saúde - IABAS, 
do período correspondente aos meses de fevereiro a agosto de 
2020. Aprovado o requerimento. Item 4 - Requerimento n.º 41, 
de autoria do Deputado José Américo - Requer seja oficiado ao 
Instituto de Atenção Básica e Avançada à Saúde - IABAS a fim 
de que preste os seguintes esclarecimentos aos membros desta 
Comissão Parlamentar de Inquérito: 1.Informar quais foram as 
funções (ainda que a título de consultoria) e cargos exercidos 
pelo Senhor Cassiano Ricardo da Silveira e/ou empresa da qual 
o mesmo faca parte, seja como sócio cotista ou como responsá-
vel ou membro técnico, nesse Instituto desde a sua constituição 
até a data de resposta do presente requerimento. Especificar 
individualmente, informando cargo/ função, o período e o valor 
das remunerações percebidas mês a mês; 2. Informar quantos 
são e quais são, com respectivas remunerações, os cargos direti-
vos do IABAS; 3. Informar o número de funcionários CLT e ou 
outros modelos contratuais que possui, informando funções/
cargos e valores das remunerações pagas; 4. Informar a quanti-
dade de contratados por intermédio de pessoas jurídicas e res-
pectivas remunerações e trabalhos prestados; 5. Informar a res-
peito de contrato que o IABAS possui com o Escritório de Advo-
cacia no qual os representantes do IABAS estiveram durante o 
depoimento prestado a esta CPI informando os termos específi-
cos da contratação, se o mesmo envolve utilização de espaço 
físico das instalações do escritório e valores. Do mesmo, incluin-


